



Colombianas y Colombianos:

El Partido Conservador Colombiano con asiento en el Senado de la República de Colombia, en homenaje a la mujer, hace público su respaldo a las nobles aspiraciones de Margarita Cabello Blanco para ocupar la altísima investidura de Procuradora General de la Nación.

Sus cualidades personales, adornadas por su recio carácter, y autoridad sin límites, así como su bagaje intelectual y moral le auguran un brillante porvenir en la tarea de representar a la sociedad colombiana en la defensa de los derechos fundamentales, llevados a norma constitucional por Álvaro Gómez Hurtado, egregio conductor y mártir de la democracia colombiana.

La doctora Margarita Cabello Blanco, quien ha ocupado posiciones como: integrante de la Sala Civil de Casación, Presidenta de la Corte Suprema de Justicia y Ministra de Justicia y del Derecho, cuenta con lujo de competencias ocupar la Procuraduría General de La Nación, y ser la primera mujer después de 1830 hasta la era presente.

La Procuraduría General de la Nación, como un organismo de control, quedará en la más preclara inteligencia y en las manos de una dama como Margarita Cabello Blanco que por amor a la patria se ha distinguido y merecido los más altos elogios en los actos públicos y privados para convertirse en un verdadero paradigma, digno de ser imitado por las presentes y futuras generaciones.

Bogotá, agosto 17 de 2020

BANCADA SENADO PARTIDO CONSERVADOR COLOMBIANO